

CNC exige política de Estado para el campo (El Financiero 28/01/09)

CNC exige política de Estado para el campo (El Financiero 28/01/09)(Héctor A. Chávez Maya) Miércoles, 28 de enero de 2009 Al menos siete mil campesinos integrantes de la Confederación Nacional Campesina (CNC) bloquearon ayer el acceso a la Secretaría de Agricultura (Sagarpa) en la ciudad de México, en protesta por las políticas agrícolas del gobierno federal. Encabezados por Onésimo Serrano González, líder de la CNC en Hidalgo, exigieron una nueva política de Estado para el campo mexicano; nuevas reglas de operación de los programas de la Sagarpa, y que se congele el precio del diesel. El dirigente lamentó la cerrazón e insensibilidad de los funcionarios de la Sagarpa al asegurar que, tras horas de diálogo, no se resolvió ni siquiera un punto del pliego petitorio que se les presentó. Por su parte Rubén Escajeda Jiménez, coordinador de la diputación campesina de la CNC, calificó de lamentable que, a pesar de que se reconoce la problemática del campo, las acciones que toma el gobierno federal no están al nivel de las exigencias y necesidades de los productores y pescadores del país. Consideró que se requiere de un programa de abaratamiento de los fertilizantes, porque lo que da Procampo alcanza sólo para bulto y medio de este insumo, lo que ha hecho que sembrar en México se convierta en un acto de patriotismo más que en una actividad para vivir dignamente. La toma de la dependencia federal duró más de cuatro horas y se retiró hasta que un representante de la Sagarpa los atendió para escuchar sus demandas. Este bloqueo se realizó también en los estados de Guanajuato, Jalisco, Michoacán, San Luis Potosí, Colima, Querétaro y Zacatecas.